

お知らせ

この度、弊社ではバイオフィリックデザインを取り入れたオフィスの改修工事を行います。

現在、新型コロナウイルスの感染拡大をきっかけにオフィスの機能や役割が変化しつつあります。

また社内外におけるオンライン会議なども頻繁に行われるようになり、社員やお客様にとって働きやすい環境作りが喫緊の課題であると考えました。

長引くコロナ禍の中で以前のような生活が送れなくなり、日々のストレスから癒しを求めることが増えたことは言うまでもありません。実際、室内での行動制限などもありましたので、山登りやキャンプを楽しむ人、ゴルフをする人など屋外でのアクティビティを始めた人も少なくないようです。

そこで当社ではこれらの問題を解決するための手法として、日常生活を過ごす場所に自然を取り入れるバイオフィリックデザインを用いたオフィス作りを目指すことにしました。空間デザインをとおしてストレスや不安感を軽減し、幸福度・生産性・創造性を向上させ、自律神経のバランスを理想的な状態にさせる効果もあるとされています。

都心部で働く社会人の大半が自然に触れる機会が少なく、バイオフィリックデザインを求めるのは自然なことと考えられます。またこれらの手法は気分を落ち着かせ心を癒すだけでなく、眼精疲労の軽減ももたらしてくれるようです。デスクワークが中心である当社の業務には欠かせないものであると考えます。

グリーンには大きく分けて「生の植物」と人工的に作られた「フェイクグリーン」がありますが、最近の光触媒で加工されたフェイクグリーンは抗菌や空気洗浄、消臭効果もあることから、当社ではこれらを混合させたハイブリット形式で運用することになりました。

工期は3月下旬までの予定で新年度からは新しいスタイルのオフィスとなりますが、社員一同今まで以上のサービスを提供するべく、より一層精進して業務に励みますので、どうぞ今後とも宜しくお願いいたします。

代表取締役 中野永規